



## COMUNICADO DE PRENSA

# Invitación abierta para La Semilla, un impulso a la cultura rural de Bogotá

Se brindará apoyo a siete proyectos artísticos de comunidades campesinas que se desarrollen en las localidades Sumapaz, Usme, Ciudad Bolívar, Santa Fe, Chapinero, Usaquén y Suba.

Con 70 millones de pesos en reconocimientos, procesos de formación y espacios de intercambio, circulación y comercialización, el **Instituto Distrital de las Artes – Idartes** lanza una invitación pública para apoyar las prácticas artísticas de las comunidades campesinas de Bogotá, con el objetivo de fortalecer la cultura, la memoria y la sostenibilidad de las iniciativas que se desarrollan en el territorio y permiten valorar el arte rural como un elemento unificador del campo con la ciudad.

Esta invitación de la [Línea de Sostenibilidad del Ecosistema Artístico](#) del Idartes está dirigida a colectivos campesinos, agrupaciones de víctimas, comerciantes de plazas de mercado, organizaciones rurales, mujeres, jóvenes y de diferentes sectores sociales y poblacionales que desarrollen su trabajo en las localidades Sumapaz, Usme, Ciudad Bolívar, Santa Fe, Chapinero, Usaquén y Suba.

“Con La Semilla promovemos el reconocimiento de las artes y la cultura campesina a través de procesos de sostenibilidad, relacionamiento y reactivación, propiciando escenarios para que las iniciativas y los colectivos sean visibles y se consoliden en el ecosistema social y cultural de la ciudad. Esta es una invitación para fortalecer sus proyectos y para construir redes de intercambio que permitan robustecer las prácticas artísticas en nuestra ruralidad”, señala Johanna Nieto, líder de la Línea de Sostenibilidad del Ecosistema Artístico.

Los interesados se pueden postular hasta el 5 de mayo a través de [www.invitaciones.idartes.gov.co](http://www.invitaciones.idartes.gov.co). Quienes presenten sus propuestas deben contar con experiencia previa y demostrable en prácticas artísticas o rurales; además, los proyectos deben vincular a tres o más colectivos o iniciativas emergentes de la ruralidad de Bogotá, por medio de procesos y actividades de enseñanza y formación, articulación, circulación, intercambio de oficios y buenas prácticas, aprendizajes colectivos y actividades económicas de otros sectores, entre otros.



INSTITUTO DISTRITAL  
DE LAS ARTES





ALCALDÍA MAYOR  
DE BOGOTÁ D.C.  
CULTURA, RECREACIÓN Y DEPORTE  
Instituto Distrital de las Artes

## COMUNICADO DE PRENSA

En total se seleccionarán siete propuestas para hacer parte del proceso de La Semilla, el cual se realizará con el acompañamiento de la [Línea Arte y Memoria Sin Fronteras del Idartes](#) e incluye la entrega de 70 millones de pesos en reconocimientos, un proceso de mentoría y fortalecimiento en habilidades a través de laboratorios rurales, espacios de intercambio entre colectivos rurales, encuentros de circulación, articulación y comercialización, y un evento de cierre para socializar los resultados del proceso.

Más información en [este enlace](#).

### Contacto de prensa

Yeimi Díaz Mogollón

yeimi.diaz@idartes.gov.co

+57 (305) 8558295



INSTITUTO DISTRICTAL  
DE LAS ARTES

